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Ata da Sessão Ordinária da Câmara Municipal 

de Arraial do Cabo, realizada no dia dezesseis 

de Ao de dois mil e dezenove. 

Aos dezesseis dias do mês de maio do corrente ano, realizou-se na Câmara Municipal de Arraial 
do Cabo, situada à Avenida Almirante Paulo Moreira s/n°, a Sessão Ordinária, sob a Presidência 
do vereador Cleyton Barreto, que constatando o número legal de vereadores presentes, iniciou a 
referida sessão. Dando continuidade, o 1° Secretário, vereador Sppencer Cardoso, procedeu a 
leitura:da ata anterior, a qual foi votada e aprovada por todos vereadores presentes. Após, realizou-
se a leitura do expediente do dia conforme segue: INDICAÇÃO N° 062/2019 - ALEXANDRE 
BARRETO FERREIRA: INDICA ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, a extrema necessidade da 
instalação de bancos/assentos em toda a extensão da ciclovi.a da Av. da Liberdade. INDICAÇÃO 
N° 063/2019 - ALEXANDRE BARRETO FERREIRA: INDICA ao Exmo. Sr. Prefeito 
Municipal, a Extrema necessidade da construção de uma Praça de Lazer no Bairro de Novo 
Arraial, Distrito de Arraial do Cabo. PROJETO DE LEI: 039/2019 - PREFEITO 
MUNICIPAL: Altera o anexo II da Lei Municipal n° 1.785 de 04 de fevereiro de 2013. Seguindo, 
o Sr. Presidente, Cleyton Barreto, solicitou ao 2° secretário, Alexandre Barreto, que informasse se 
havia algum vereador inscrito para fazer uso da palavra no expediente do dia. O mesmo informou 
que não. O 2° secretário realizou a chamada regimental onde constou as ausências dos edis Davi 
Siciliano e Luciano Franco, que foram • devidamente justificadas. Logo, foi registrado o 
licenciamento do edil, Ayron. Freixo, onde será convocado o primeiro suplente, Sr. Willian Luz. 
Dando inicio a votação. INDICAÇÃO N° 062/2019 e 063/2019: Aprovadas por todos os 
vereadores presentes. PROJETO DE LEI 039/2019 — Encaminhado para as devidas comissões. 
Em seguida, o edil Cleyton Barreto, solicitou ao segundo secretário, que informasse se havia 
algum vereador inscrito para explicação pessoal. O mesmo informou que sim, o edil Eliton Porto, 
que realizou sua explanação. Nada mais havendo a tratar, a Presidência encerrou a referida sessão, 
marcando a próxima para o dia vinte um de maio de 2019, em horário regimental e para constar, 
eu, Sppencer Cardoso, 1° Secretário, lavrei a referida ATA, que após ser lida e votada, será 
assinada por mim, pela Presidência e pelo 2° Secretário, para que se produzam seus efeitos legais. 
Arraial do Cabo, dezesseis de maio de dois mil e dezenove. 

Alexand e Barreto 


